

Merci pour ces 3 ans passés avec vous !



Vincent Guillemoteau



Merci pour ces 3 ans passés avec vous !

Sans vouloir faire trop long, je veux prendre quelques minutes de votre temps pour vous remercier pour les trois années passées avec vous à la coordination de ConnaitreDieu France. Le temps au sein du Top Chrétien s'achève, Dieu m'orientant dans le ministère pastoral au sein de [l'église Paris Bastille](#) où les besoins sont là, aussi énormes vu le développement de cette oeuvre.

Bien sûr, l'outil ConnaitreDieu France continue. Mon remplaçant au poste de coordinateur n'est autre que mon ami Vincent Guillemoteau que vous connaissez tous puisqu'il s'occupe de [l'espace blogs de ConnaitreDieu](#).

David Nolent, qui est responsable de Connaitre Dieu pour l'international, prend en charge, à partir de maintenant, la responsabilité de [ConnaitreDieu France](#). Ainsi, Vincent s'occupe de la gestion du site et David supervise l'ensemble de

l'outil étant sur place au sein du Top Chrétien.

J'ai eu un grand plaisir de travailler avec vous au travers de cette œuvre d'évangélisation par internet. Reste maintenant à améliorer et développer cet outil pour le rendre encore plus performant. Mais je fais confiance à David et Vincent qui ont déjà des idées plus que prometteuses pour l'avenir de cet outil. **Priez déjà pour cela afin que nous rachetions le temps sur le terrain de l'internet.**

Bien à chacun

Transmis par **Didier Biava**

Vincent Guillemoteau

Un grand MERCI à Didier pour son engagement indéfectible au service de l'Evangélisation par Internet ! Et ce depuis de nombreuses années ! Je suis persuadé que Dieu a en réserve encore de formidables surprises pour son ministère ! Sois heureux l'ami et à bientôt !

Vincent Guillemoteau

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

